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         感谢神！赐给我们基督徒有祷告的特权，可以向祂呼求。为什么我们可以向神祷告
呢？这是一个白白的恩典，那是因为我们接受耶稣基督成为我们生命的救主和主宰，「神
就差祂儿子的灵，进入我们的心，呼叫：『阿爸！父！』可见，从此以后，你不是奴仆，
乃是儿子了；既是儿子，就靠着神为后嗣。」（加 4:6-7）得着属天儿子的名分。 
 
        但我们不可轻忽这个祷告的权柄任意妄求，我们应该要以神的心意为心意来向祂祷告。
当神的儿子祷告，祂只有一个意念，就是父自己。神必然听祂儿子的祷告，因此神儿子若
成形在我里面，父也必听我的祷告。我要留心让神儿子在我肉身上彰显，因为使徒保罗说:
「你们的身体就是圣灵的殿」（林前 3:16） 
所以我们常要问自己一个问题，那就是「神儿子在我身上有作工的机会吗？」神儿子的生
命是否直接纯全地在我身上活出，正如祂昔日在世时活出的一样？作为一个普通人，在我
日常生活里，神永恒之子向祂父的祷告，有没有借着我祷告出来？「到那日，你们要奉我
的名祈求……」（约 16:26）是那一日？就是圣灵进入我里面，叫我真与主成为一体的那
日。 
 
        主耶稣在你的生命中是否感到心满心足呢？还是你仍然在我行我素，甚至任意妄为？
千万不要让人的理智霸占进来，把神的儿子挤到一角去。理智是神给人类的一分礼物，可
是并不是神儿子的礼物；神儿子所赐的是超然之理，所以不要把理智放在宝座上。神的儿
子体察父心，但理智却不；我们的智慧从来不会敬拜神，除非因着住在我们里面的神儿子
而得着改变。我们要留意身体对祂完全顺服，让祂可以随时自由作工。我们在人生的一切
事上，是否对主完全投靠，以致祂的生命在我肉身上彰显无遗呢？ 
使徒保罗的一生是我们效法的典范，他说：「照着我所切慕、所盼望的，没有一事叫我羞
愧。只要凡事放胆，无论是生是死，总叫基督在我身上照常显大。」(腓 1:20)共勉之！ 


